
   

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA 
CAMPUS DOM PEDRITO 

 
Rua 21  de Abril, nº 80 - Bairro São Gregório - Dom Pedrito - RS - CEP: 96450-000 – Tel: 3243-7300 

 

ATA Nº 08 - 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS/2019 

Aos trinta e um dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às catorze horas 
na sala 02 (dois) da UNIPAMPA - Campus de Dom Pedrito, sito a Rua Vinte e 
Um de Abril, nº 80 (oitenta) reuniu-se o Conselho de Campus. Presentes: Thiago 
Antônio Beuron (Presidente do Conselho de Campus), Leonardo Paz Deble, 
Geise Loreto Laus Viega, Janaína Viário Carneiro, Gustavo da Rosa Borges, 
Rafael Lizandro Schumacher, Luciane Rumpel Segabinazzi, Jonas Anderson 
Simões das Neves, Sandra Maders em substituição à Ana Carolina Gomes 
Miranda, Maria Silvana Aranda Moraes, Juan Saavedra Del Aguila, João Icaro 
Pafiadache Morelle e Luiz Augusto Gonçalves de Gonçalves. Sendo que 
justificaram ausências: Ana Carolina Gomes Miranda e Fernanda Moreira 
Gomes. Participaram como convidados: Algacir José Rigon, Alexandre 
Gonçalves Garcia, Carlos André de Oliveira da Silva, Caroline Ferreira Mainardi, 
Cintia Saydelles da Rosa, Daniele Camargo Nascimento, Daniel Brum da Silva, 
Gladis Ferreira Corrêa, Isabel Cristina Eisenhardt de Mello, Marcelo Chibiaqui da 
Cunha, Patricia Forgiarini Firpo, Roni de Mello Peronio, Tatiana Germano Martins 
Machado e Sônia Sinara de Quadros Alves. Como primeiro ato da 4ª Reunião 
Ordinária do Conselho do Campus, o Presidente do Conselho de Campus, 
agradeceu a presença e registrou as boas vindas. Após informou a seguinte 
pauta: 1) Assunto: Informações da Direção e Presidência do Conselho de 
Campus.  1.1) Assunto:  Dar ciência do parecer da Comissão Local de Ensino, 
do interesse/Campus Dom Pedrito, sobre o interesse da implantação do Curso 
de Letras EaD. Decisão do Conselho: aprovado com 08 votos favoráveis, 03 
conselheiros ausentes e 02 conselheiros não compareceram. 1.2) Assunto: Dar 
ciência do Ofício nº 79/2019/PROGRAD/UNIPAMPA com a proposta do 
calendário de colações de grau do 2º semestre de 2019 - Processo nº 
23100.009124/2019-46/SEI. 1.3) Assunto:  Informações sobre o Orçamento e 
Contingenciamento, conforme a reunião de dirigentes do dia 29/05/2019, a 
Coordenadora Administrativa fez os relatos do atual cenário. Infelizmente a 
situação é preocupante, sendo que respondeu a questionamentos: 1) o 
transporte, à medida que impõe pelo menos dois passageiros por deslocamento 
é uma regra geral ou continuará a haver exceções, se sim quais?  É uma regra 
geral, tanto que no sistema será vedado o transporte somente com um 
passageiro. 2) Quanto ao funcionamento do ar condicionado, valerá para os 3 
turnos?  Qual o motivo de recolher os controles apenas das salas de aula? Não 
seria conveniente recolher de todas as salas? Vale para os três turnos sim, e, 
para todas as salas, pois precisamos economizar no mínimo 20% na conta de 
energia elétrica até o final do mês de junho. Quanto a recolher os controles de 



todas as salas, realmente esperamos poder contar com a colaboração dos 
colegas para atingirmos essa redução necessária, mas se for observado que não 
estamos tendo essa colaboração, os controles terão que serem recolhidos. 
Ressaltou que será necessário que as luzes das salas NÃO sejam ligadas no 
turno manhã e tarde e que os computadores sejam desligados ao final de cada 
dia. .1.4) Assunto: Dar ciência do Ofício nº 106/2019/PROGRAD/UNIPAMPA, 
Processo nº 23100.000955/2017-91 - Seguro de vida contra acidentes, o qual foi 
enviado aos servidores para conhecimento, por email. 2) Assunto: Informações 
dos Conselheiros lnclusões, Exclusões e Inversões de Pauta. 2.1) Assunto: 
Conselheiro Juan: solicitou aos conselheiros que permitissem que a Profª. Gladis 
se manifestasse, o qual foi acatado, sobre o cercamento da Estância do Pampa 
(solicitação via SEI para realização): Informou que foi oferecido ao Campus  pela 
PROPLAN de R$ 40 mil reais, para a realização desta demanda, relatou que o 
que o Campus deve iniciar os procedimentos junto à PROPLAN.  2.2) Assunto: 
Conselheiro Juan: Construção do Acesso, rótula e indicações na rodovia de 
acesso ao local (solicitação via SEI para realização): Coordenadora 
Administrativa relatou que o momento é de recuar, ante o atual cenário, e assim 
que houver verba, será realizada. 2.3) Assunto:  Conselheiro Juan: Definição 
do Plano diretor da Estância, com definição dos prédios que serão solicitados e 
organização das solicitações (solicitação via SEI para realização): Coordenadora 
Administrativa relatou que se realizada reunião com os servidores da área do 
campo e comissão da Estância para tratarem desta pauta. 2.4) Assunto: 
Conselheiro Juan: Arruamento interno da Estância com as delimitações dos 
cercamentos internos (solicitação via SEI para realização). O Conselheiro 
externo relatou que há possibilidade de cercamento, com cerca elétrica, através 
da parceria com o Sindicato Rural e solicitou ao Prof. Juan que lhe enviasse a 
área que necessita de cercamento. Após,  o conselheiro externo entregou folders 
do evento 27º Seminário Pastos e Pastagens e convidou a todos a participarem.. 
2.5) Assunto:  Conselheiro Juan: Disponibilidade de um veiculo de uso exclusivo 
para a Estância para transporte de servidores e alunos e demandas especificas 
da área (solicitação via SEI para autorização). Após, manifestação a 
Coordenadora Administrativa agradeceu ao Prof. Juan pela demanda e informou 
que o processo já existe no SEI. Nesse momento, o Conselheiro externo, 
solicitou a saída da reunião. 3) Assunto: lnclusões, Exclusões e Inversões de 
Pauta. 4) Assunto: Apreciação da Ata da 3ª RO/A (09/05/2019) do  Conselho de 
Campus - (09/05/2019). Decisão do Conselho: aprovado com 12 votos 
favoráveis e 02 conselheiros não compareceram. 5) Assunto: Apreciação da Ata 
da 3ª RO/B Conselho de Campus - (10/05/2019). Decisão do Conselho: 
aprovado com 12 votos favoráveis e 02 conselheiros não compareceram.  6) 
Assunto: Apreciação do Regimento do NEABI/Campus Dom Pedrito. Decisão 
do Conselho: aprovado o regimento com 12 votos favoráveis, 01 conselheiro 
ausente e 01 conselheiro não compareceu. 7) Assunto: Referendar as atas ad 
referendum da 4ª RO. 7.1) Assunto: Referendar a Ata ad referendum nº 01 - 4ª 
RO do Conselho de Campus de aprovação da solicitação de transporte do Prof. 
Juan Del Aguila. realizada pelo Prof. Thiago Antônio Beuron, Diretor do Campus 
Dom Pedrito, por solicitação do Setor de Frotas, com o micro-ônibus do Campus 
Santana do Livramento, para aula da Disciplina DP 04168 - Viticultura II, com 
alunos do Curso de Enologia, para o Vinhedo  da Almadén - Santana do 
Livramento - RS, na data de 07/06/2019. Decisão do Conselho: referendado 
com 12 votos favoráveis e 01 conselheiro não compareceu. 8) Assunto: 



Informações da Coordenação Acadêmica. 8.1) Assunto: Dar ciência das ofertas 
dos componentes curriculares dos cursos para o semestre 2019/2 e para o 
período especial inverno 2019. 8.2) Assunto: Apreciação do relatório final de 
capacitação do servidor Bruno Jacobs. Decisão do Conselho: aprovado com 
12 votos favoráveis e 02 conselheiros não compareceram. 9.3) Assunto: 
Espaço físico referente às aulas da Educação do Campo – Licenciatura: o Prof. 
Leonardo relatou que há tratativas de empréstimo de salas com a E. E. Alzira 
Barcellos, para o período de 01/07 a 13/07/2019, nos turnos tarde e noite. 9) 
Assunto: Informações da Coordenação Administrativa. 91) Assunto: 
Informação sobre a Moradia Estudantil: Informou que o contrato com a empres 
construtora terminou em maio/2019. 10) Assunto: Informações da Comissão de 
Extensão: Não houve informes. 11) Assunto: Informações da Comissão de 
Pesquisa: Não houve informes. 12) Assunto: Afastamentos.12.1) Assunto: 
Apreciação da solicitação de afastamento, com ônus/LCN, da Profª. Franciele de 
Oliveira Coelho, para participação no XII Encontro Nacional de Pesquisa em 
Educação em Ciências - XII ENPEC - UFRN - RN, na data de 24 a 30/06/2019; 
com a apresentação do trabalho: “A interdisciplinaridade nas licenciaturas em 
Ciências da Natureza: análise de projetos pedagógicos do curso; Aprendizagem 
mediada por Tecnologias: Abordagem da temática “Princípio de Arquimedes”. 
Decisão do Conselho: aprovado com 11 votos favoráveis, 01 ausente e 02 
conselheiros não compareceram. 12.2) Assunto: Apreciação da solicitação de 
afastamento, com ônus/limitado, da Profª. Denise da Silva, para palestrar na 
Formação Continuada dos Professores da Escola Mun. José P. de Oliveira - 
Santa Maria - RS, na data de 27 a 29/05/2019. Decisão do Conselho: aprovado 
com 11 votos favoráveis, 01 ausente e 02 conselheiros não compareceram. 12.3) 
Assunto: Apreciação da solicitação de afastamento, com ônus/limitado, do Prof. 
Jonas das Neves, para o I Seminário sobre os Povos Originários do Sul do 
Continente - UNIPAMPA - Campus Itaqui - RS, na data de 27 a 29/05/2019; com 
a apresentação do trabalho: “Educação intercultural no Curso de Educação do 
Campo da Unipampa - Campus Dom Pedrito”. Decisão do Conselho: aprovado 
com 11 votos favoráveis, 01 ausente e 02 conselheiros não compareceram. 12.4) 
Assunto: Apreciação da solicitação de afastamento, com ônus/limitado, do Prof. 
Gustavo Borges, para reunião na Especialização em Gestão Estratégica - UFPel 
- Pelotas - RS, na data de 27 a 28/05/2019. Decisão do Conselho: aprovado 
com 11 votos favoráveis, 01 ausente e 02 conselheiros não compareceram. 12.5) 
Assunto:  Apreciação da solicitação de afastamento, com ônus/limitado, da 
Profª. Cadidja Coutinho, para palestrar na Semana Acadêmica da Licenciatura 
em Ciências Biológicas do IFFAR - Campus Panambi - Panambi - RS, na data 
de 29 a 31/05/2019. Decisão do Conselho: referendado com 12 votos favoráveis 
e 02 conselheiros não compareceram. 12.6) Assunto: Apreciação da solicitação 
de afastamento, com ônus/limitado, do Prof. Claudio Ribeiro, para participação 
em Banca Examinadora em concurso público docente (como suplente) - 
Universidade Federal do Recôncavo da  Bahia - Cruz das Almas - BA, na data 
de 10 a 15/06/2019. Decisão do Conselho: aprovado com 11 votos favoráveis, 
01 ausente e 02 conselheiros não compareceram. 12.7) Assunto: Apreciação 
da solicitação de afastamento, com ônus/LCN, da Profª. Cadidja Coutinho, para 
participação no XII Encontro Nacional de Pesquisa em Educação em Ciências - 
XII ENPEC - UFRN - RN, na data de 23 a 29/06/2019; com a apresentação do 
trabalho: “Mandalas: uma estratégia para representação sistêmica de meio 
ambiente por um grupo de alunos”. Decisão do Conselho: aprovado com 11 



votos favoráveis, 01 ausente e 02 conselheiros não compareceram. 12.8) 
Assunto: Apreciação da solicitação de afastamento, com ônus/limitado, da 
Profª. Ângela Marcon, para participação em Banca de Mestrado - UCS - Caxias 
do Sul - RS, na data de 30/05 a 01/06/2019. Decisão do Conselho: referendado 
com 11 votos favoráveis, 01 ausente e 02 conselheiros não compareceram. 13) 
Assunto: Assuntos Gerais. 13.1 ) Assunto: .............Nada mais havendo a tratar, 
às 17h:30min foi encerrada a Reunião e lavrada a presente Ata, assinada pelo 
Prof. Thiago Antônio Beuron (Presidente do Conselho de Campus) redigida por 
mim Nara Sandra Ribeiro Montiel, Secretária Executiva e assinada pelos 
Conselheiros presentes. As declarações desta Reunião estão gravadas e 
disponíveis para consulta.xxxxxxxxxxxxxxxxx 
Thiago Antônio Beuron __________________________________________               

Leonardo Paz Deble ____________________________________________ 

Geise Loreto Laus Viega _________________________________________ 

Gustavo da Rosa Borges ______________________________________ 

Janaína Viário Carneiro___________________________________________ 

Rafael Lizandro Schumacher ________________________________________ 

Luciane Rumpel Segabinazzi ______________________________________ 

Jonas Anderson Simões das Neves __________________________________ 

Ana Carolina Gomes Miranda ______________________________________ 

Maria Silvana Aranda Moraes _____________________________________ 

Juan Saavedra Del Aguila __________________________________________ 

João Icaro Pafiadache Morelle_____________________________________ 

Fernanda Moreira Gomes __________________________________________ 

Luiz Augusto Gonçalves de Gonçalves _______________________________ 

Nara Sandra Ribeiro Montiel______________________________________ 


